



Ilumina Comisión de Igualdad de Género frontispicio de Cámara de Diputados por Día internacional de la Mujer

**04.03.2025 Ciudad de México.- La Comisión de Igualdad de Género realizó el iluminado del frontispicio de la Cámara de Diputados en color morado, para conmemorar el Día internacional de la Mujer, 8 de marzo, en un acto al que asistió el diputado Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva.**

**La diputada Karina Margarita del Río Centeno (Morena) dijo que la conmemoración del Día Internacional de la Mujer es un recordatorio profundo y necesario de las luchas, sacrificios y victorias que las mujeres han librado a lo largo de la historia, no sólo en México, sino en el mundo.**

**Subrayó que este día es un llamado a la reflexión, a la acción y al reconocimiento de que la igualdad de género no es un regalo, sino un derecho conquistado con esfuerzo, valentía y perseverancia.**

<https://billieparkernoticias.com/ilumina-comision-de-igualdad-de-genero-frontispicio-de-camara-de-diputados-por-dia-internacional-de-la-mujer/>